

tez aussi $\frac{1}{4}$ pouce comme à la ligne 5-4; ajoutez aussi $\frac{1}{4}$ pouce pour la couture sur le haut du dos.

De L à M, il y a $\frac{1}{2}$ de 41 de taille; le point N est le mi-chemin entre L et M; le point O est le mi-chemin entre K et H; tirez une ligne de N par O et au-dessus; de A à 5 et de K à P il y a la mesure de la ceinture plus $\frac{3}{4}$ pouce; tirez une ligne de P à W; de P à R, il y a $\frac{3}{8}$ pouce de moins que de 5 à 4; formez le dos, l'épaule et l'emmanchure.

De P à Q, il y a 1 pouce; de P à 11 il y a $\frac{1}{8}$ pouce de moins que de A à 5; appliquez la mesure d'ouverture de 11 jusqu'au bout plus $\frac{1}{4}$ pouce extra, aussi la pleine longueur comme de 11 à Z, plus $\frac{3}{4}$ pouce; formez l'ouverture et le bord du devant.

De L à 6, il y a 1 pouce; de J à 12, il y a $1\frac{3}{4}$ pouce; tirez une ligne de 12 à 6 et formez le côté de la partie du devant.

Le point 7 est le mi-chemin entre 9 et 6; de 7 à 8, il y a $\frac{1}{4}$ de 41 de taille; de 7 à 9, il y a $\frac{1}{4}$ de taille plus 1 pouce; allongez la partie d'avant et d'arrière d'environ $\frac{1}{2}$ pouce à 10; ceci est fait de façon à ce que lorsque la poche inférieure est coupée ouverte et recouverte, cela donne deux coutures extra.

SALOPETTES ET CHEMISES

Une nouvelle hausse s'est manifestée dans les salopettes. Alors que le mois dernier les cotations étaient de \$16.50 à \$18.00 la douzaine, les prix de vente ont augmenté à présent à \$17.50 et \$19.00. On parle d'une augmentation nouvelle prochainement.

Pour les chemises, il semble certain que les prix se-

ront très élevés, le printemps prochain. Certaines personnes prétendent qu'on ne verra rien au-dessous de \$12.00 ou même \$13.50. La qualité, au demeurant, ne sera pas beaucoup meilleure que les qualités à \$6.50 d'avant la guerre.

Pour l'automne, les choses ne paraissent pas aussi noires que pour le printemps 1918, encore qu'il n'y ait guère d'enthousiasme pour les séries montrées. Le meilleur marché que nous ayons vu est \$10.50. La grande majorité est cotée de \$13.50 à \$15.00, en montant.

LA FORTE POSITION DU COTON BRUT

Le coton brut a été en forte position pendant les mois de mars et d'avril. Le 2 mars il était coté 17.45c la livre et le 30 mars 19.10c. Ce qui donnait pour le mois une hausse de 1.65c. Une autorité dans le monde du coton attribue la hausse et la fermeté des prix du coton aux conditions de guerre tant à l'étranger qu'aux Etats-Unis. On est d'opinion que les prix élevés du coton pratiqués actuellement auront pour résultat de provoquer une augmentation de la plantation.

Il est à redouter une rareté d'engrais pour les champs de coton, mais cela ne semble pas devoir empêcher l'augmentation de la production. Il est encore trop tôt pour spéculer sur les possibilités de la prochaine récolte et il faudra attendre encore un peu avant d'être fixé à ce sujet.



NORFOLK A TROIS BOUTONS AVEC
POCHES RAPPORTEES

Nous Connaissons les Goûts

DES CANADIENS-FRANCAIS pour leur toilette et manufacturons nos vêtements dans la Province de Québec, à Victoriaville.

Ecrivez-nous ce dont vous avez besoin

en fait de Vêtements pour

Hommes -- Garçons -- Enfants

Nous avons une ligne très variée et établie suivant les dernières données de la mode.

NOS PRIX SONT POPULAIRES



La Manufacture de Hardes de Victoriaville
VICTORIAVILLE (P.Q.)